

António Guterres félicite Cuba pour la création et le partage de vaccins anti-Covid-19



La Havane, 15 sept (RHC) Le Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, a félicité aujourd'hui Cuba pour avoir mis au point ses propres vaccins contre le Covid-19 et pour sa solidarité avec les nations défavorisées à ce stade.

Ces avancées n'ont pas seulement servi le peuple cubain, a ajouté le haut représentant, reconnaissant la générosité du pays caribéen, qui a permis leur utilisation par d'autres pays, victimes de l'inégalité de l'accès international aux vaccins.

Lors de l'inauguration du Sommet du G77 et de la Chine, le chef de l'ONU a convenu de l'importance de l'accès à la science, à la technologie et à l'innovation pour la promotion des pays du Sud, thème central de la réunion du bloc à La Havane.

M. Guterres a rappelé que, lors du fléau du Covid-19, les pays les plus riches ont accumulé les vaccins alors que la pandémie s'est propagée dans les pays du Sud.

Pendant ce temps, les pays africains paient trois fois la moyenne mondiale pour les données, alors que les géants de la technologie accumulent des richesses inimaginables, a-t-il ajouté.

"Seule une action mondiale peut remédier à ces inégalités, assurer une transition équitable vers l'économie numérique et faire en sorte que, dans cette nouvelle ère technologique, personne ne soit laissé pour compte", a-t-il déclaré.

À cet égard, le secrétaire général a salué les contributions du G77 et de la Chine qui ont permis à des centaines de millions de personnes de sortir de la pauvreté, ainsi que les efforts qu'ils ont déployés au sein des Nations unies pour rechercher des solutions mondiales et promouvoir la solidarité.

Les systèmes et cadres mondiaux ont laissé tomber le groupe, a fait remarquer M. Guterres, reconnaissant l'impact de la configuration mondiale pour générer des problèmes dans le Sud tels que la pauvreté, la faim, la hausse des prix, l'augmentation de la dette ou les catastrophes climatiques de plus en plus fréquentes.

"La conclusion est claire : le monde laisse tomber les pays en développement.

Pour changer cela, nous devons agir au niveau national pour assurer une bonne gouvernance, mobiliser les ressources et donner la priorité au développement durable", a-t-il ajouté. Le monde a besoin d'accords qui respectent l'appropriation nationale, en vue de construire un système mondial qui respecte les droits de l'homme et veille à l'intérêt commun, a-t-il ajouté.

À cette fin, il a insisté sur le fait que le G77 et la Chine doivent faire entendre leur voix pour lutter en faveur d'un monde qui fonctionne pour tous. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334047-antonio-guterres-felicite-cuba-pour-la-creation-et-le-partage-de-vaccins-anti-covid-19>



Radio Habana Cuba